

Please be advised that the solicitation end date has now been changed to Wednesday, September 3, 2014. The time is the same: 10:00 A.M. Eastern Daylight Time (EDT)

S'il vous plaît noter que la date de fin de sollicitation a été modifié au mercredi 3 septembre 2014. Le temps est le même: 10:00h Heure avancée de l'Est (HAE)

Questions 13, 14 and 15 to RFP NRCan 5000014693 / Questions 13, 14 et 15 à DDP RNCan 5000014693:

Q13: We do not have datacenters in Canada so you will need to be ok with hosting in the US. Please advise.

Q13 : Nous n'avons pas de centres de données au Canada. Il faudra donc que le système hôte soit situé aux États-Unis. Veuillez nous informer si ce sera le cas.

Q14:

a) Databases

PostGIS 2.1.2 is specified as a requirement. Will PostGIS version 2.1. be sufficient with a roadmap to later versions?

b) Transactional IOPS

Can you please provide additional detail in the typical behavior of the database regarding IOPS. Is this something that has been previously measured?

c) Licensing -

I would like to confirm:

- If the licensing changes, the price changes, as the services are inclusive of the license.
- To take advantage of pricing programs, would you consider a multi-year engagement for the net new licenses you would like to purchase.
- Please confirm quantity and version of the software you would like included in the price.

Q14: Bases de données

PostGIS 2.1.2 est indiqué comme étant requis. Est-ce que la version 2.1 de PostGIS avec un guide infondate des versions postérieures sera suffisante?

b) Opération d'entrées/sorties par seconde (IOPS) de transaction

Pourriez-vous fournir plus de renseignements sur la manière dont la base de données fonctionne par rapport aux IOPS?

c) Licences

J'aimerais confirmer que :

- Si la licence est modifiée, le prix sera lui aussi modifié, car la licence inclut les services.
- Pour profiter des programmes de prix, considèreriez-vous établir un engagement de plusieurs années pour les nouvelles licences que vous aimeriez acheter?
- Veuillez confirmer la version du logiciel et le nombre d'exemplaires que vous voulez ajouter au prix.

Q15: In order to answer with the best price for your needs, we would like to know how many users you have today for the Oracle Database? The price of the licence will change considerably depending on this answer.

Q15: Afin de vous offrir le meilleur prix selon vos besoins, nous aimerions savoir combien d'utilisateurs, à ce jour, se servent de la base de données d'Oracle. Le prix de la licence changera considérablement selon votre réponse.

Answers 13, 14 and 15 to RFP NRCan 5000014693 / Réponses 13, 14 et 15 à DDP RNCan 5000014693 :

A13 : We are fine with hosting in the US.

R13 : Nous sommes d'accord à ce que le système hôte soit aux États-Unis.

A14 :

- a) PostGIS 2.1 with a roadmap to later version is sufficient.
- b) This is not something the project authority previously measured.
- c) The Project Authority is now able to provide an Oracle Standard Edition One Processor Perpetual license, so the contractor no longer needs to provide an Oracle license. The Project Authority will still need the contractor to provide appropriate licenses for Windows Server 2012 R2 Standard. We are not interested in a multi-year engagement for licenses.

R14 :

- a) PostGIS 2.1 avec un guide infonaute des versions postérieures est suffisant.
- b) L'autorité du projet n'a pas pris en compte cet élément précédemment.
- c) L'autorité du projet peut maintenant fournir une licence de Oracle Standard Edition One - Processor Perpetual. Donc, l'entrepreneur n'a plus à fournir une licence d'Oracle. L'autorité du projet aura encore besoin de l'entrepreneur pour obtenir des licences pour Windows Server 2012 R2 Standard. Nous ne souhaitons pas établir un engagement de plusieurs années pour les licences.

A15 : As stated in section SW.4.1 of the Statement of Work, the Project Authority can supply software licenses upon contract award. The Project Authority is now able to provide an Oracle Standard Edition One Processor Perpetual license, so the contractor no longer needs to provide an Oracle license.

R15 : Comme il est indiqué à la section EDT.4.1 de l'énoncé de travail, l'autorité du projet peut fournir des licences de logiciels dès l'obtention d'un contrat. L'autorité du projet peut maintenant fournir une licence d'Oracle Standard Edition One - Processor Perpetual. Donc, l'entrepreneur n'a plus à fournir une licence d'Oracle.